

Johannes Arlt: Neustrelitz; neuer Hoffnungsträger für Familienfreundlichkeit!



Johannes Arlt, ehemaliger Bundestagsabgeordneter der SPD, hat sich entschieden, neue Wege in der Politik zu gehen. Er hat sich aus dem Bundestag zurückgezogen, um als neuer Landrat im Landkreis Neustrelitz zu kandidieren. Sein Ziel ist es, die Mecklenburgische Seenplatte zur familienfreundlichsten Region Deutschlands zu entwickeln. Dies berichtet **Wir sind Müritzer**.

Arlt hat bereits klare Versprechen formuliert, die er im Falle seiner Wahl umsetzen möchte. Dazu gehören unter anderem die Sitzplatzgarantie für jedes Kind im Schülerbus und ein gut ausgebauter Nahverkehr, der jedes Dorf erreicht. Darüber hinaus plant er die bessere Integration von Geflüchteten durch garantierte Integrations- und Sprachkurse. Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Unterstützung für eine vielfältige Kulturlandschaft mit starken Vereinen, wozu auch der Bau einer neuen Schwimmhalle in Neubrandenburg gehört.

Wirtschaftliche Perspektiven und Infrastruktur

Ein zentrales Anliegen von Arlt ist die Anwerbung neuer Betriebe, unter anderem durch die Nutzung ungenutzter Gewerbegebiete und den Ausbau grüner Energie. Um die Verwaltung effizienter zu gestalten, betont er die Notwendigkeit einer zugewandten Verwaltung, die digitale Services bietet und mobile Verwaltungsbusse einsetzt. Sein Führungsstil soll der einer offenen Tür in der Kreisverwaltung sein, um Bürgernähe zu fördern.

Die familienfreundliche Ausrichtung der Region ist nicht nur auf politische Initiativen beschränkt. Die Mecklenburgische Seenplatte bietet bereits eine Vielzahl von familienfreundlichen Unterkünften und Freizeitaktivitäten, die auf der Plattform **seenplatte.de** zu finden sind. Die Website listet verschiedene Unterkünfte und spezielle Angebote, die gezielt families ansprechen.

Attraktive Angebote für Familien

Auf **seenplatte.de** können Besucher die Angebote nach Preis und Verfügbarkeit sortieren. Die Website listet zunächst Top-Tipps, die gegen Aufpreis hervorgehoben werden können, gefolgt von weiteren Einträgen, die nach Entfernung und Qualität geordnet sind. Besondere Veranstaltungen werden im Bereich Veranstaltungen ebenfalls nach Datum sortiert, wobei die Highlights an oberster Stelle stehen.

Für Familien, die die Region besuchen oder dort leben, sind diese Informationen von Bedeutung und werden zentral organisiert, um den Aufenthalt so angenehm und abwechslungsreich wie möglich zu gestalten. Arlts Initiative und die bereits bestehenden Angebote könnten dazu beitragen, die Mecklenburgische Seenplatte zu einem noch attraktiveren Standort für Familien zu machen.

Statistische Auswertung

Ort: Mecklenburg-Vorpommern, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [n-tv.de](https://www.n-tv.de)

Weitere Infos: [ndr.de](https://www.ndr.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)